

Pressemitteilung

Haus am Staufenberg feiert 50 Jahre Gute Pflege

Stuttgart, 12. Juli 2022 – So etwas gibt es auch nicht alle Tage: Stolze 50 Jahre feiert das Haus am Staufenberg in Heilbronn am kommenden Freitag. Die Einrichtung hat sich über die Grenzen Heilbronnns hinaus zu einer etablierten Adresse für Menschen mit Pflege- und Betreuungsbedarf entwickelt. Zum runden Jubiläum gratulieren Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Bürgermeisterin Agnes Christner gemeinsam.

Die ersten Gespräche zu einem möglichen Pflegeheim in Heilbronn Sontheim gab es bereits 1962. Die damalige Vorsitzende und Gründerin der Evangelischen Heimstiftung, Dr. Antonie Kraut, wickelte damals die Verhandlungen mit der Stadt ab. Einige Jahre später, 1969, folgte der Spatenstich und 1972 dann die Eröffnung. 124 Pflegeplätze bot das damalige Haus am Staufenberg mit insgesamt 37 Mitarbeitenden. „Seither ist sehr viel passiert und wir sind stolz auf unser Haus am Staufenberg, das zu einer etablierten Adresse für gute Pflege in Heilbronn geworden ist“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Heimstiftung.

Seit Gründung ist die Einrichtung mehrfach saniert und erweitert worden, vor allem in den 1980er und 1990er Jahren, als der Bedarf an Pflege stark gestiegen war. Seit 1998 sind auch die Mobilien Dienste der Heimstiftung vor Ort und versorgen Menschen im eigenen Zuhause. Im Jahr 2012 folgte eine Generalsanierung mit Erweiterungsbau, durch welche auch Betreute Wohnungen sowie Räumlichkeiten für die Pflegeschule des Diakonischen Instituts entstanden. Heute leben hier 100 Menschen in acht Wohngruppen und werden von einem Team an Pflegekräften und Alltagsbegleitern betreut.

Medienvertreterinnen und -vertreter sind zur Jubiläumsfeier herzlich eingeladen

Das Jubiläum wird am Freitag, 15. Juli um 14 Uhr im Haus am Staufenberg gefeiert, unter Berücksichtigung der gebotenen Abstands- und Hygieneregeln. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Bürgermeisterin Agnes Christner richtet ein Grußwort an die Gäste und Dekan Christoph Baisch spricht das geistliche Wort. Anschließend formulieren Regionaldirektorin Sarah Setzer und Hausdirektor Matthias Kaden einen Ausblick auf die künftige Entwicklung des Hauses. Uwe und Christina Safrany begleiten die Veranstaltung musikalisch.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk und betreuen 13.220 Menschen in 165 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 10 WohnenPLUS-Residenzen, 90 Pflegeheime, 38 Mobile Dienste, 24 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe und ein Bildungszentrum. Als Arbeitgeber bieten wir 9.800 Mitarbeitenden und 820 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Wir profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 6.000 Mitgliedern.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12
70190 Stuttgart

0711 63676-120
a.heizereder@ev-heimstiftung.de